

Protokolleintrag vom 29.09.2004

2004/528

Schriftliche Anfrage von Ruth Anhorn (SVP) vom 29.9.2004: Glattalbahn, Aufhebung von Parkplätzen an der Thurgauer Strasse

Von Ruth Anhorn (SVP) ist am 29.9.2004 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

Die Bauarbeiten zur Erstellung der Glattalbahn haben begonnen. In diesem Zusammenhang ist ein Teil des Parkplatzes „Eisfeld“ an der Thurgauerstrasse gesperrt worden. Es sollen dort Baumaterialien deponiert werden. Es wird angekündigt, dass voraussichtlich ab 1. Januar 2005 das ganze Parkfeld von ca. 400 Parkplätzen für diesen Zweck geschlossen werden wird.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wo wird für diese ca. 400 Parkplätze zu gleichen Bedingungen (max. 15 Std. Fr. –.50/Std. / Bezahlung täglich während 24 Std.) Ersatz geschaffen?
2. Wie lange wird dieser Parkplatz „Eisfeld“ als Abstellfläche für den Bau der Glattalbahn benutzt?
3. Wird dieser Parkplatz nach Beendigung der Bauarbeiten wieder für ca. 400 Autos zugänglich sein?

Mitteilung an den Stadtrat.